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《総務》①第 53回 2丁目自治会総会が終了 

 4月 27日(日)午前 10時から、鷹取中学校 4体育館で、第 53回 2丁目自治会定期総会が行われ、7年度役員
人事案、事業計画案および予算案をご承認いただきました。 
 新年度発足にあたり、次のような抱負が述べられました。 

《昨年 4 月に発表された『人口戦略会議』の推計によると 100 年後には全国の 4 割、744 自治体が「消滅可
能」になるそうです。「自立持続可能」の自治体は、神奈川県では葉山町と開成町のみ‥‥‥と、衝撃的な報道
でした。わが湘南鷹取 2丁目自治会も、100 年後の存続を念頭にまちづくりを進めていかなければなりません》。
そのために《現役世代の積極的自治会活動参加を促すために、役員の業務量軽減化を図り、地道な日常活動は在
宅世代が担う‥‥‥。青年会と睦会の大幅なコラボレーションを実現しましょう》。 

 
《総務》②7年度自治会役員が決定 

第 53 回定期総会において、7年度役員人事案、事業計画案および予算案をご承認いただきました。 
承認された新役員は下記の通りです。（敬称略） 

    

役職 氏名 所属班 役職 氏名 所属班 

会長 藤島 紀雄 17 副会長 口野 觔 15 

副会長 荒木 伸夫 15 相談役 山田 響 3 

防犯 鶴田 政男 8 衛生 長島 雅子 24 

防犯 服部 昭雄 7 衛生 高坂 友博 3 

会計 カーウオーダイン千尋 1 青少年 真崎 加恵 4 

会計 板垣 加代子 21 青少年 佐藤 咲代 8 

環境 関 昭博 15 世代交流 坂上 慶司 17 

広報 二宮 慶三 17 世代交流 高塚 久美子 15 
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広報 小谷 岳司 24 福祉 川池 美津江 3 

防災防火 菊池 英 21 福祉 柴田 栄子 19 

防災防火 伊藤 弘英 8 総務 村澤 醇治 15 

交通安全 四ノ宮 正壽 5 総務 原 恵子 6 

監事 大竹 了雄 18 監事 正岡 一男 21 

高齢福祉 井平 ともえ 11 高齢福祉 醍醐 辰子 20 

7年度の 1年間、よろしくお願い申し上げます。(敬称略・指名・所属班) 

上記 2丁目自治会役員 28名は、総会の承認と市・地域コミュニティ支援課への届出が必要です。その他、自
治会総会以外の方法によって選ばれた委員・外部団体役員のみなさんのお名前は、各戸配布した総会資料に掲
載されていますので、ご参照ください。 

《会計》③6月には自治会費納入のお願い 

7年度の初頭にあたり、皆さまに自治会費の納入をお願い申し上げます。会費は一戸あたり月額 300円です 

から 1年分で 3,600円。総会でご承認いただいた通り、自治会予算規模は約 350万円。予算の 5割弱を自治会員 

の皆さまに負っているわけです。班長さんが集金に伺います。よろしくお願い申し上げます。 

2 丁目で侵入盗発生！ 

昨年 11 月 27 日の早朝 3 時頃、2 軒のお宅に連続して侵入盗がありました。１軒は空き家で、格子戸を破
って侵入(被害に遭うのは 3 回目)。もう 1軒は、雨戸が開け放しのガラス戸を破って侵入、物音に気付いた
家人と鉢合わせになり逃走。警察によると闇バイトによる強盗とはまったく別のものだそうです。今年 3月
にも、侵入盗がありました。 

侵入盗対策として下記のことが勧められています。 
5つのポイント 

１． 玄関だけでなく、窓のカギも忘れずかけましょう。 

２． 玄関には、防犯機能の高い鍵を設置しましょう。 

３． 窓には、防犯ブザーや補助錠を設置しましょう。 

４． 窓ガラスには、防犯フィルムを張りましょう。 

５． 建物の周囲に侵入の足場となるようなごみ箱等を置かないようにしましょう。 

また、闇バイトグループはタ－ゲットを選ばず、やみくもに襲ってくるわけではなく、なんらかの下調べを
しています。近隣の実地点検や、訪問業者を装った家族構成等の聞き取り、電話による個人情報聞き出しな
どです。見かけない車や不審人物を見かけたら、田浦署、または 110番に連絡してください。   そして 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

① 万が一、電話に出てしまったら 

名前などの情報(名前、年齢、病気の有無) 

家族構成(独居、夫婦のみ、子供との同居の有無) 

自宅保管金や預金(タンス預金やへそくりなど)  

外出状況(買い物や習い事などで家を空ける時間) 

は、絶対に教えないでください。                     【次ページに続く】 
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掲示板 
【活動予定】 

☆公園清掃         : 5 月 17 日（土）10 時から 第 5 公園（ゴリ公）、第 2（三角、G）公園   

                  5 分間一掃き  9 時 30 分から 35 分まで、お願いします 

☆防犯パトロール     ：鷹中バス停前集合、8 日（木）午後 2 時 30 分から、18 日（日）午後 4 時 

                        30 分から、28 日（水）午後 5 時 30 分から 

☆ 7 自治会合同パトロール：美装向かい側広場集合、15 日（木）午後 2 時から 

☆いきいきサロン      ：28 日（水）10 時から 12 時、2・3 丁目自治会館洋室、ラジオ体操、 

                  ボッチャ、茶話会;会費は 200 円です                

【会員の動き】 

☆ご逝去     ：おひと方が４月２８日ご逝去されました、 (12 班) 

慎んでお悔やみ申し上げます 

☆会員数     ：４月 30 日現在、413 世帯/1016 人                      以上 

【前ページより続き】 

② 知らない人が訪問してきても 

モニター付きインターホンやドアスコープで来訪者を確認 

ドアチェーンを活用 

知らない人は敷地内に絶対入れない 

を守ってください。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいい
のです。ですから、 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 

 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707 
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里親花壇の花だより 

里親花壇の花は全て地植えにしています。園芸的には鉢で育
てた方が良いものも地植えにしています。したがってうまく育
つものもあればダメになるものもあります。素人園芸であり、
週１回の作業であり、水やりなどの作業手間の関係上そうせざ
るを得ません。結果オーライです。 
さて、5 月中頃から真夏前くらいまで、ちょっと背が高く、青
紫色の花（いろいろの色があるようです）を咲かせるラークス
パー（千鳥草、飛燕草）はこのようなズボラ栽培でも上手く育
っている例でしょう。花壇の１区画に Y さんが植えてからは
もう何年も、水もやらず、肥料もやらず、全くなにもしないの
に毎年綺麗に咲いてくれています。 

 
花壇入り口のオルラヤ只今満開！葉はニン

ジンに似ています 
（５月１日撮影：N.K） 

１年草ですので、種蒔きをしなければいけませんが、それもしていません。こぼれ種子で増えているのでしょ
う。花壇のあちこちで発芽しているので、それらの幼株を集めて区画に戻すことはしてはいますが、結構な数
の花が咲いてくれます。道路からもフェンス越しに見られますが、花壇に入って１度じっくり見てみてくださ
い。今、白い花を咲かせているオルラヤ（オルレアとも言います。でも、属名は Orlaya です。英名：ホワイ
トレースフラワー）もラークスパー同様、１年草で、水をやらず、肥料もやらずで育ってくれる、手間のかか
らない、たいへん丈夫な花です。同じセリ科の植物で、花の色も、全体の雰囲気も、名前も非常によく似てい
るものにレースフラワー（属名は Ammi です。ドクゼリモドキ：英名はブルワート）があります。よく間違
えられます。    
花壇にはレースフラワーとは違う、オルラヤ（ホワイトレースフラワーからホワイトが省略されるとレース

フラワーになる……ややこしい！）が植えられています。自宅に生えていたものを花壇に移し、花が終わった
後に種子を取り、秋に蒔いてみました。こばれ種子から育ったものもあるでしょう。これからも毎年楽しませ
てくれそうです。 
 ややこしい似た花は、どちらかを確実に覚えれば間違うことがなくなります。オルラヤとレースフラワーの
違い、まずは花壇でオルラヤを観察して、その特徴を覚えてみてはどうでしょう。      （N.N） 

５月：いろいろなお花が咲いてきました！（睦会） 

 鷹中正門前の花壇では、冬の間寒さに耐えながら育っていたお花が咲き誇っています、また第３公園脇のタ
マネギもグンと大きくなり、今月中には子どもさんを招待して収穫を楽しむ予定です。正岡、N.K 

 
23 班堀さん撮影 

 
15 班清水さん撮影 

 
17 班N.K撮影 

 
（鷹中正門前： 

左から 
モッコウバラ【５月には盛

りが過ぎました】、 
ヤグルマギク、 

ジャーマンアイリス） 
 

新・花壇の便り 




